

**WB-WH-01-058** Wir machen den Welthandel fair

Antragsteller\*in: BAG Globale Entwicklung

Beschlussdatum: 02.05.2017

## **Änderungsantrag zu WB-WH-01**

**Von Zeile 57 bis 59 einfügen:**

rückgebunden werden sollte, kann es doch hilfreich sein, wenn die wirtschaftlich starken Länder zusammenkommen, um über internationale Regeln zu beraten. Die globale Finanzmarktregulierung darf nicht einseitig die Interessen der G20 reflektieren, sondern muss Chancen und Nebenwirkungen für arme Länder mitdenken. Wir kämpfen für ein Regelwerk zur Bekämpfung von Steuer- und Kapitalflucht, damit armen Ländern nicht weiterhin mehr Geld durch unkontrollierte Abflüsse verloren geht, als durch ausländische Entwicklungsgelder oder Investitionen hineinkommt. Den Impulsen der G20 zur Trockenlegung von Steuersümpfen und zur Kontrolle internationaler Finanzmärkte müssen aber